
 

 

COPIA 

COMUNE DI TRESCORE CREMASCO 
PROVINCIA DI CREMONA 

 

DELIBERAZIONE N. 46 

Adunanza del  23.12.2015 

 
VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 
 
OGGETTO : APPROVAZIONE CONVENZIONE TRA IL COMUNE DI TRESCORE 
CREMASCO E   L'   A.S.D.   TRESCORE  CALCIO  (ASSOCIAZIONE  SPORTIVA 
DILETTANTISTICA)  PER  LA CONCESSIONE DI IMPOIANTI SPORTIVI 
COMUNALI - DURATA DAL 1° GENNAIO 2016 AL 31.12.2017        
 
L’anno duemilaquindici addì ventitre del mese di dicembre alle ore 18.30 nella residenza 
municipale, per riunione di Consiglio Comunale. 
 All’appello risultano: 
 

1 BARBATI ANGELO Presente 
2 BARBATI FILIPPO Presente 
3 BIANCHESSI BARBIERI DANIELE Presente 
4 ROSSI MARCO Presente 
5 BOIOCCHI DANIELE Assente 
6 MAZZINI GIANMARIO Presente 
7 OGLIARI GIANCARLO Assente 
   
   

 
 
 
 
 Presenti n.   5   Assenti n.   2 
 
Partecipa il Segretario comunale Dr. Massimiliano Alesio, il quale provvede alla redazione del 
presente verbale. 
 
Accertata la validità dell’adunanza, il Sig. Barbati Angelo in qualità di Sindaco ne assume la 
presidenza, dichiarando aperta la seduta e invitando il Consiglio Comunale a deliberare in merito 
all’oggetto sopra indicato. 
 
La presente deliberazione è divenuta esecutiva il  
 
 
        IL SEGRETARIO COMUNALE 
         F.to Dr. Massimiliano Alesio 
 

 
 



 

 

n. 46 del 23.12.2015 
 

APPROVAZIONE CONVENZIONE TRA IL COMUNE DI TRESCORE CREMASCO E   
L'   A.S.D.   TRESCORE  CALCIO  (ASSOCIAZIONE  SPORTIVA DILETTANTISTICA)  
PER  LA CONCESSIONE DI IMPOIANTI SPORTIVI COMUNALI - DURATA DAL 1° 
GENNAIO 2016 AL 31.12.2017        
 
  
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Il consigliere Ogliari Giancarlo si allontana dall’aula.  
I consiglieri presenti sono ora in numero di 5. 
 
PREMESSO  che: 

-  l’Amministrazione Comunale di Trescore Cremasco ritiene di fondamentale interesse 
pubblico la pratica sportiva, soprattutto nel campo giovanile, sia dal punto di vista fisico, 
ma anche come momento di formazione e di socializzazione.  

- il Comune di Trescore Cremasco è proprietario di un campo di calcio principale dotato di 
relativi spogliatoi ed arredi, locale ad uso ufficio società, garage, magazzini, due piccole 
aree verdi all’interno della recinzione del Centro Sportivo Comunale per allenamenti.  

ACCERTATO che l’Associazione A.S.D. Trescore, operante da tempo sul territorio comunale, 
svolge un’attività, a livello dilettantistico, molto importante e di sicuro interesse pubblico, rivolta 
a tutte le fasce di età dai più piccoli agli adolescenti ed a tutte le fasce giovanili. 
CONSIDERATO che:  

- costituisce preminente interesse pubblico valorizzare l'esperienza delle associazioni locali, 
che operano con serietà e competenza nel campo della promozione sportiva, permettendo 
loro di usufruire degli impianti comunali per le attività di allenamento, di gare di 
campionato e di gare amichevoli per la preparazione. 

- la società sportiva “A.S.D. Trescore” ha offerto la propria disponibilità per la gestione. 
 
VISTO l’art. 2, comma 1, della legge regionale n. 14 dicembre 2006 n.27, che prevede: “Gli enti 
pubblici territoriali, che non intendano gestire direttamente i propri impianti sportivi, ne affidano in via 
preferenziale la gestione a società e associazioni sportive dilettantistiche, enti di promozione sportiva, 
discipline sportive associate e federazioni sportive nazionali, anche in forma associata.” 

 
UDITI i seguenti interventi: 
BARBATI  FILIPPO:  “Con l’ASD Trescore abbiamo sviluppato un lungo periodo di contatti. 
Purtroppo tali contatti non hanno avuto grande fortuna. Inizialmente avevamo proposto la 
concessione per due anni con condizioni vantaggiose per entrambi e soprattutto per 
l’associazione. Infatti, era stato previsto di ripartire a metà le spese e di erogare un generoso 
contributo di € 7.000,00. Tale proposta, non è stata purtroppo accolta dall’ASD. A questo punto, 
il nostro senso di responsabilità ci ha obbligati a consentire comunque un periodo limitato di 
concessione, finalizzato a completare le attività sportive in corso, cioè le stagioni sportive. ” 
 
MAZZINI GIANMARIO : “Legge il documento che allega”.  
SINDACO: “Non abbiamo mai rifiutato il confronto. Anzi! Abbiamo incontrato più volte l’ASD ed 
abbiamo riscontrato una certa incapacità a comprendere che la situazione complessiva del Paese 
e anche del nostro comune è cambiata ed è diventata molto critica. E’ ben chiaro a tutti che 
attraversiamo, oramai da tempo, un periodo di crisi con riduzione delle risorse disponibili. Un 
periodo in cui occorre fare sacrifici ed evitare spese inutili. Ciò vale anche per le associazioni 
sportive dilettantistiche, le quali dovrebbero maggiormente valorizzare il vivaio giovanile locale 



 

 

e, qualora necessario, anche rinunciare alle prime squadre. Tale scelta è stata posta in essere da 
diverse associazioni sportive locali (Vailate, Arzago d’Adda etc.) che si sono trovate nella 
situazione di non poter più sopportare le rilevanti spese di gestione delle prime squadre. Allora, 
un sopravvenuto senso di responsabilità le ha indotte a ricercare riduzioni di spesa, anche 
attraverso l’eliminazione della prima squadra, proprio per mantenere in vita ed anche valorizzare 
il vivaio giovanile locale, quale primo soggetto destinatario di interventi e di attenzioni. Ecco, una 
siffatta manifestazione di responsabilità dovrebbe essere necessaria anche per l’ASD Trescore. 
Non prendere atto che la situazione è cambiata non ha alcun senso. La società sportiva deve fare 
la sua parte, non deve solo pretendere dal Comune.” 
MAZZINI GIANMARIO : “Prendo atto con favore che c’è una manifestazione di parziale 
apertura del Comune nei riguardi dell’ASD Trescore.” 
BARBATI  FILIPPO:  “Bisogna seguire i buoni esempi e cercare di imitarli. L’asilo parrocchiale 
si è reso conto della situazione di crisi ed ha continuato la sua attività pur con la decurtazione del 
contributo da parte del Comune. All’inizio hanno protestato, poi si sono resi conti che, con 
maggiore attenzione ed efficacia si potevano ridurre le spese e gestire i servizi. La società di 
Basket ha dimostrato maturità. Mi auguro che su tale strada la segua anche l’ASD Trescore.” 
SINDACO: “Il consigliere Ogliari ritiene ed afferma che i soldi per finanziare gli interventi 
presso la scuola materna li avrebbero presi non realizzando i lavori presso il centro sportivo. Non 
intendo cadere nel tranello della sterile polemica, pur se, volendo rispondere allo stesso modo 
potrei dire che anche noi avremmo voluto utilizzare in ben altro modo le ingenti risorse 
finanziarie maldestramente utilizzate per la rotatoria. Vi invido dunque  a superare i vostri 
steccati ed a cercare di essere maggiormente imparziali. Il centro sportivo era ed è tutt’ora 
carente dal punto di vista tecnico. I servizi igienici sono del tutto carenti e non è possibili 
costringere i soggetti frequentanti ad utilizzare come bagno il primo cespuglio. Ritengo che un 
paese importante come Trescore non si possa ridurre in questo modo e che bisogna intervenire 
prontamente dopo tanti anni di trascuratezza. Trescore merita un centro sportivo adeguato e nelle 
norme” 
MAZZINI GIANMARIO : “Il Sindaco è un po’ uscito dai binari della discussione. Anche voi 
dovete superare i vostri steccati. Relativamente alle scuole, potevate intervenire utilizzando i 
bandi regionali” 
SINDACO: “Il consigliere Mazzini è poco informato e quindi provvedo ad aiutarlo. Abbiamo 
partecipato ai bandi della scuola elementare, ma senza successo. Per quanto concerne la scuola 
media, il discorso è diverso. Il bando prevedeva punteggi maggiori se il progetti fosse stato 
presentato da più comuni. Quindi, abbiamo cercato il conforto dei comuni i cui alunni 
frequentano la scuola media, ma senza ottenere alcun risultato. Dunque, questi comuni hanno 
manifestato un totale disinteresse e non ce la siamo sentiti di partecipare ad un bando, con scarse 
possibilità di successo, mettendo solo nostre risorse.” 
BIANCHESSI BARBIERI DANIELE: “Mi rendo conto che ogni associazione non è contenta di 
ricevere una diminuzione dei contributi comunali. Ma, come già detto, il momento è difficile e tutti 
dobbiamo fare sacrifici, non solo il Comune”. 
BARBATI  FILIPPO:  “L’ASD Trescore dovrebbe avere maggiore attenzione per il Paese, cioè 
per il vivaio giovanile locale. Quindi, dovrebbe spendere di più per i ragazzi del paese” 
SINDACO: “Raccolgo l’invito di Gianmario Mazzini. L’amministrazione si impegnerà ancor di 
più nel tentativo di trovare un accordo con l’ASD. Ovviamente, l’associazione deve cambiare 
linea ed accettare l’idea di fare sacrifici per il bene dei giovani del paese, in quanto lo sport in 
paese appartiene a tutti.” 
 
ACQUISITO il parere favorevole di regolarità tecnica  e contabile di cui all’art. 49 del D. Lgs. 
267/2000; 
RITENUTO  di approvare l’allegata convenzione  per la concessione degli impianti sportivi 
comunali; 



 

 

CON VOTI  favorevoli 4, contrari nessuno, astenuti 1 (Mazzini Gianmario), resi da n. 5 consiglieri 
presenti e votanti, espressi in forma palese; 
 

 
D E L I B E R A 

 
1. Di approvare l’allegata convenzione, tra il Comune di Trescore Cremasco e 

l’Associazione Sportiva Dilettantistica Trescore,  per  la concessione degli impianti 
sportivi comunali, composta da n. 14 articoli, allegata alla presente deliberazione quale 
parte integrante e sostanziale. 

2. Di demandare al responsabile dell’Area Tecnica tutti gli adempimenti inerenti e 
conseguenti l’esecuzione della presente deliberazione, compresa la stipula della 
convenzione medesima. 

 

CON VOTI  favorevoli 4, contrari nessuno, astenuti 1 (Mazzini Gianmario), resi da n. 5 consiglieri 
presenti e votanti, espressi in forma palese; 

 
D E L I B E R A 

 
3. Di dichiarare  la presente deliberazione immediatamente eseguibile, ai sensi dell’articolo 

134, 4° comma, del D.Lgs. n. 267/2000. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 



 

 

 

 
 
 
 
 
 



 

 

 

 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Letto, approvato e sottoscritto. 
 

Il Sindaco Il Segretario Comunale 
F.to Barbati Angelo F.to Dr. Massimiliano Alesio 

  
 
 

 
 

REFERTO DI PUBBLICAZIONE 
(art. 124 del D.Lgs. 267/2000) 

 
Si certifica che copia del presente verbale viene affisso all’albo comunale per la pubblicazione di 
15 giorni consecutivi  dal 12.01.2016                                     al 26.01.2016 
 

 F.to  Il Messo Comunale 
 
 
Addì, 12.01.2016 
 

 Il Segretario Comunale 
 F.to Dr. Massimiliano Alesio 

 
 

 
 

PARERI DI COMPETENZA 
(Art. 49 Comma 1° del D. Lgs. 267/2000) 

 
 
Si esprime parere FAVOREVOLE  in 
ordine alla regolarità tecnica 

Si esprime parere FAVOREVOLE in ordine 
alla regolarità contabile ed alla copertura 
finanziaria 

  
IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO FINANZIARIO 

F.to Geom. Alfonso Rovida F.to Loredana Fuschi 
 
 



 

 

Copia conforme all'originale per uso amministrativo. 
 
Trescore Cremasco lì, 12.01.2016 
 

 Il Segretario Comunale 
 Dr. Massimiliano Alesio 

 


